

LOS GALLAGHER
HACEN LAS PACES



Los míticos
Oasis confirman
su vuelta para
una gira P37

LA PELÍCULA MALAGUEÑA
DE 5.000 EUROS QUE
TRIUNFA EN EL MUNDO P36

La FP privada multiplica por siete su oferta en Málaga en la última década

Un estudio de Caixabank Dualiza constata un crecimiento más moderado en la enseñanza pública

La FP privada ha pasado de ofertar en Málaga en la última década de 1.514 plazas a 10.548. Así lo constata el último informe de FPA-nálisis elaborado por Caixa-

bank Dualiza en colaboración con Orkestra-Instituto Vasco de Competitividad. Este aumento de casi el 600% con el que la oferta privada septuplica sus pla-

zas en la provincia contrasta con el crecimiento más moderado que ha experimentado tanto la Formación Profesional de la enseñanza pública (con un au-

mento del 37%), como la de centros privados con plazas concertadas con la Administración pública, donde el crecimiento ha rondado el 20 por ciento. P2

Málaga, provincia de España que recibe más turismo no hotelero

El año pasado acabó con casi 18 millones de pernoctaciones en apartamentos, viviendas o albergues

Málaga lidera la oferta y demanda de alojamientos turísticos no hoteleros en España tras cinco años de un crecimiento constante. El año pasado, la provincia registró casi 17,9 millones de pernoctaciones en apartamentos, viviendas, albergues y otros alojamientos de este

tipo. Cuando en 2018 el Instituto Nacional de Estadística (INE) comenzó a registrar la ocupación de los alojamientos de corta estancia que se ofertan en estas plataformas digitales, Barcelona lideraba las estancias en alojamientos no hoteleros a nivel nacional. El desplome turístico provocado por la pandemia cambió la correlación de fuerzas y ahora es Málaga la que ha acelerado el crecimiento del turismo no hotelero hasta ponerse a la cabeza. P4

La burocracia compromete un proyecto empresarial junto a San Julián

La evaluación ambiental hecha por la Junta hace cuatro años caduca en siete días

La burocracia amenaza con paralizar un proyecto que prevé sobre unos terrenos de 227.565 metros cuadrados la urbanización de cinco parcelas de uso productivo y empresarial, una zona comercial de más de 17.000 metros, zonas verdes y equipamiento a la espalda del Leroy Merlin en Málaga. P6

MÁS TEMAS

Prisión para una madre y su hijo por apuñalar a un policía fuera de servicio

La víctima evoluciona bien tras ser intervenido por la agresión en Fuengirola P8

Los juzgados de Málaga incorporan un servicio de mediación penal

Este recurso puede lograr resoluciones en un mes P9

VivaGym acelera su expansión tras adquirir a dos de sus rivales

La cadena malagueña de gimnasios se hace con Smart Fit y Macro Fit P11

El Gobierno veta la opa húngara sobre Talgo

Economía alega «riesgos insalvables» para la seguridad nacional P24



Castel, ayer en La Rosaleda durante su presentación
MARILÚ BÁEZ

El Málaga presenta a Castel y cierra a Rahmani

El Málaga termina de apuntalar su plantilla. Ayer presentó oficialmente al delantero Sergio Castel y cerró un acuerdo con el franco-argelino Rahmani. P30